



# 倉幼デジタルニュース

令和7年12月8日  
倉賀野幼稚園園長  
阿久澤 一広



①



②



③



④



⑤



⑥

今日も厳しい寒さの朝でしたが、子どもたちは元気よく登園していました。「おはようございます！」と挨拶しながら園舎内を巡ってみると、どのクラスからも「おはようございます！！」とよい挨拶が返っていました。

年少ちゅうりっぷ組の子どもたちは、ままごとをしたり、製作活動を楽しんだりしていました。年中さくら組の子どもたちは、保育参観に向けての看板づくりに取り組んでいました。宇宙をテーマに、ロケットや宇宙人などを描いていました。年長ゆり組の子どもたちは、ブロックで遊んだり、手編みのマフラー作りに取り組んだりしていました。どのクラスも落ち着いた雰囲気の中、一週間のスタートを切ることができました。

日中は風もなく小春日和の一日となりました。朝の活動を終えた子どもたちは、遊具で遊んだり、砂を掘って泥団子作りやケーリ屋さんごっこをしたり、園庭に出て元気に遊び始めました。ゆり組の子どもたちは、藤棚の前のテーブルに腰を下ろし、マフラー作りに夢中になっていました。

(①②年少組の子どもたちの様子 ③④年中組の子どもたちの様子 ⑤⑥年長組の子どもたちの様子)